## INFORMATIONS SCIENTIFIQUES

Sérum curatif antisyphilitique. — D'après Bosse, le sérum sanguin des femmes en couches, qui, sans présenter des manifestations extérieures de la syphilis, ont donné naissance à des enfants syphilitiques, contient des substances immunisantes qui lui confèrent une efficacité curative contre la vérole.

Relations du bacillus fécalis alcaligenes et du bacille d'Eberth.

— Dans un travail récent, le Dr Dochert annonce qu'après trois passages successifs à travers l'organisme du cobaye, une culture du bacillus fecalis alcaligenes a été transformé de telle sorte qu'on ne parvenait plus à le distinguer d'une culture du bacille d'Eberth. Voilà un nouvel argument à l'appui de la thèse de ceux qui prétendent que le bacille de la fièvre typhoïde n'est qu'un dérivé de certaines races de bacilles qui habitent l'intestin normal.

Edème aigu des lèvres du col, en rapport avec une coprostase.

—Le cas concerne une femme enceinte, qui n'était pas allée à la selle depuis six jours. On constatait chez elle l'existence d'un œdème aigu des deux lèvres du col, qui se dissipa spontanément, une fois le gros intestin libéré de son trop-plein. L'aventure se renouvela dans la suite. Le Dr Seitz, qui a relaté ce cas, conclut que l'œdème en question était d'origine purement mécanique.

Diagnostic de l'engargement des ganglions bronchiques. — D'après le Dr Friedlaender, la constatation d'une lymphocytose très prononcée, (plus de 60 0/0 de lymphocytes), chez des enfants de 7 à 9 ans, peut concourir, arec les signes connus, à établir le diagnostic d'engorgement des glanglions trachéobronchique. C'est à une irritation de ces glanglions que serait imputable la lymphocytose qu'on observe dans les cas de rougeole et de coqueluche.

Poussées fébriles prémenstruelles, chez les femmes tuberculeuses. — Le Dr Kraus attire l'attention des médecins aur la valeur diagnostique des poussées fébriles prémenstruelles, chez